

Lavrov afirma que Rusia hará todo lo posible para lograr negociaciones directas entre Israel y Palestina



Moscú, 13 ene (RHC) El ministro de Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov, expresó este viernes que el Kremlin pondrá toda su disposición diplomática para que haya un diálogo directo entre los Gobiernos de Israel y Palestina.

"Lo haremos todo para ayudar a impulsar las sustanciales negociaciones directas entre Palestina e Israel", resaltó Lavrov al reunirse con el secretario general de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), Saeb Erekat.

El canciller constató que las negociaciones entre ambas naciones han estado congeladas por más de un año, lo cual es motivo de preocupación para el Gobierno ruso, acotó.

Sumado a esto, Lavrov aseguró que los únicos que ganan con la ausencia de discusiones sustanciales y directas, son los extremistas, subraya Telesur.

Este jueves, el presidente francés François Hollande admitió que la paz en el conflicto palestino-israelí solo puede conseguirse con negociaciones bilaterales entre ambas partes.

A cuatro días de que este domingo se celebre en París una nueva conferencia internacional sobre Oriente Medio que apuesta por la solución de los dos Estados, pero en la que no estarán los máximos representantes de ambas partes, dijo ser consciente de que solo palestinos e israelíes pueden alcanzar la paz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118297-lavrov-afirma-que-rusia-hara-todo-lo-posible-para-lograr-negociaciones-directas-entre-israel-y-palestina>



Radio Habana Cuba